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１月教育委員会定例会 会議録 

 

１ 日 時    令和７年１月 30日（木）13時 15分から 14時 15分 

２ 場 所    豊後高田市役所真玉庁舎教育委員会室 

３ 出席委員 

教育長     河野 潔 

職務代理者   護城 和代 

委員      大嶽由美子 

委員      松成 康男 

委員     桑原 猛 

４ 事務局 

   教育総務課長  植田 克己 

   文化財室長   河野 典之 

   学校教育課長  河野 政文 

５ 書 記 

総務管財係長  岩田 隆宏 

６ 議 題 

 １ 教育委員会事務局１月執行経過報告及び２月行事予定について 

 ２ 議題 

（１）教育用タブレットの更新状況について 

（２）進路進学状況について 

（３）総合教育会議の開催について 

 

その他 

 

開会あいさつ   教育長から開会あいさつ 

議事進行     護城職務代理者 

 

 （護城職務代理者） 

  それでは、只今から、令和７年第１回定例教育委員会を開会いたします。 

会議次第に沿って進行します。 

 

 

〇教育委員会事務局１月経過報告について（資料１～２ページ） 

教育長から１月執行経過報告について、資料にもとづき説明。 
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・１月 ２日  令和７年 二十歳のつどい 

・１月 ４日  ホーランエンヤ 

・１月 ６日  仕事始め式（真玉庁舎） 

・１月 ８日  島根県益田市議会行政視察 

・１月 11日  冬休み特別講座閉校式 

   〃    新春初茶会 

・１月 17日  新し学びプロジェクト全国大会豊後高田市協調学習研究発表会 

・１月 18日  新しい学びプロジェクト教科別研修会 

   〃    文化財防火訓練 

・１月 22日  Ｂ＆Ｇ財団全国サミット（～23日） 

・１月 24日  静岡県沼津市議会行政視察 

・１月 28日  千葉県八街市議会行政視察 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

〇教育委員会事務局２月行事予定について（資料３ページ） 

教育長から事務局２月行事予定について、資料にもとづき説明。 

  ・２月 ６日  総合教育会議 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

〇教育用タブレットの更新状況について        （資料４～５ページ） 

 教育総務課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

〇進路進学状況について                 （資料６ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（松成委員） 説明いただいた内容から逸れますが、第 97 回選抜高校野球  

大会、いわゆる春のセンバツ甲子園に、柳ヶ浦高等学校が出場 

するようになりましたが、豊後高田市出身の選手はいるのでし

ょうか？ 
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 （学校教育課長） 

その情報については、持ち合わせておりませんが、昨年の夏の大会のチーム

には３年生で高田中学校出身の生徒がいました。 

 

 （護城職務代理者：進行役まとめ）  

高田高校には色々な部活もあるし、学習面にしても、来年度からの昼食提供

にしても、市からの多くの支援があるので、今以上に盛り上がっていけば良い

と思っています。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 

○総合教育会議の開催について              （資料７ページ） 

 教育総務課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

 （護城職務代理者：議事進行） 

  議事等が全て終了しました。 

その他について、事務局から説明をお願いします。 

  ・二十歳のつどい参加状況等の報告について（教育総務課長） 

  ・第 71 回文化財防火デー真木大堂防火訓練の報告について（文化財室長） 

 

 

○その他 次回の開催について 

 次回は令和７年２月 28日 金曜日の 13時 15分からに決定。 

 

以上閉会。 

 

 

 

 

 

 

 


